

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala segala berkat pertolongan-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan pada waktu yang tepat. Skripsi ini berjudul “ Perbandingan Kemandirian dan Hasil Belajar Siswa Kelas XII SMA yang Dibelajarkan Berdasarkan KTSP dan Kurikulum 2013 Di SMA Negeri Se-Kota Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si, dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Serta kepada pembimbing akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., yang telah memberikan saran selama masa perkuliahan.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak/Ibu Kepala sekolah SMA N 2 Medan, SMA N 7 Medan, SMA N 10 Medan, SMA N 12 Medan, SMA N 15 Medan, SMA N 18 Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian. Juga kepada Bapak/Ibu guru pendidik serta adik-adik siswa/i yang telah berbaik hati dan bekerja sama dalam membantu terlaksananya penelitian.

Teristimewa saya sampaikan kepada Bapak (Irwan Hutapea) dan ibu Herida Sirait. juga kepada suami saya (Gideon Simaremare) dan anak saya (Dean Simaremare) yang selalu memberikan doa dan dukungan setiap saat kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh sahabat yaitu Fransiska Naomi Gultom, Inne Sinaga, Kristina Simarmata dan Sarah Siahaan dan teman-teman dari Biologi Ekstensi A 2013 yang telah berbagi ilmu dan pengalaman selama empat tahun. Terakhir kepada teman-teman yang

memberikan waktu dan ilmunya yang membantu penulis dalam pengerjaan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari segi isi maupun tata bahasa maupun pendalaman isi. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan, terkhusus pendidikan menengah atas dan sederajatnya demi terwujudnya kualitas pendidikan yang tinggi dan berkualitas.

Medan, Juli 2020

Penulis

Angelita